Communiqué de presse Date : 15/11/24



Des travaux d'envergure au poste électrique de Dillon pour renforcer le réseau

Pour limiter les coupures sur le réseau électrique et répondre toujours mieux au besoin des clients, EDF en Martinique entreprend un vaste chantier de renouvellement de ses infrastructures. Actuellement, des travaux ont lieu au poste source de Dillon à Fort-de-France. Un chantier d'envergure débuté en juin 2023 et qui se poursuivra jusqu'à fin novembre 2026.

D'importants travaux sont actuellement menés sur le poste source de Dillon qui permet l'alimentation de 25 000 clients entre Fort-de-France et Le Lamentin. Un poste source est un poste électrique qui transforme la haute tension en moyenne tension pour ensuite dispatcher l'électricité dans les quartiers.

Ce projet de renouvellement qui a débuté en juin 2023 avec la construction du poste source et s'étendra jusqu'à fin 2026. Il représente un investissement de 10 millions d'euros.

Les câbles sont actuellement rénovés et de nombreux matériels remplacés.

EDF en Martinique investit massivement dans la rénovation et la modernisation de son réseau électrique, qu'il soit haute ou moyenne tension.

L'objectif est d'obtenir un réseau plus résilient face aux aléas climatiques, d'avoir des infrastructures sécurisées et de réduire le risque de coupure.

En 2023, 56 millions d'euros ont été investis au total par EDF en Martinique.



Le nouveau poste source de Dillon